

## Désormais, seul l'hôpital d'Auxerre prendra en charge les urgences de nuit

À compter de samedi, à Auxerre, seul l'hôpital prendra en charge les urgences de nuit.



Deux établissements de soins assurent la prise en charge des soins d'urgences à Auxerre : le centre hospitalier et la polyclinique Sainte-Marguerite. Dès ce samedi 1er décembre, ils se réorganisent. Explications.

Photo d'illustration Jeremie Fulleringer ©  
Jérémie FULLERINGER

### Les chiffres

Actuellement, deux établissements prennent en charge les soins d'urgence à Auxerre : le centre hospitalier et la polyclinique Sainte-Marguerite. En 2017, le premier avait enregistré 55.000 passages, dont 15.000 en pédiatrie, 3.000 en obstétrique et 2.000 en cardiologie. La clinique a de son côté traité 14.000 passages au sein de ses urgences.

### Les changements

Jusque-là, les deux structures prenaient en charge les urgences de jour comme de nuit. Désormais, la clinique ne sera plus accessible que de jour. Les urgences de cet établissement se transforment en Centre de consultations non programmées (CCNP). L'accueil des patients y sera garanti de 8 à 20 heures, 7 jours sur 7.

[Auxerre : la polyclinique Sainte-Marguerite officiellement cédée au groupe C2S](#)

En dehors de ces horaires, soit la nuit, toutes les urgences se présentant à la polyclinique seront réorientées vers le centre hospitalier.